



« Tu seras mon héros auprès des nations »

A la suite de Jérémie, Dieu nous invite à devenir son porte-parole. Ce n'est pas toujours simple. Il en faut du courage pour oser annoncer la Paix en toutes circonstances. Aujourd'hui nous souhaitons, par cette lumière, être auprès de notre communauté paroissiale, des messagers, des **semeurs de Paix**.

Cette lumière est habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, elle est rapportée à Vienne, puis transmise de main en main par des scouts et des guides partout en Europe. Elle constitue un symbole de paix, que l'on peut diffuser, recevoir ou encore envoyer à un proche.

Cette année elle a été allumée virtuellement – mais rien de nous empêche de partager son message, bien au contraire !